



# とのやま



【学校教育目標】生き抜く力を身につけ、自ら輝く生徒の育成

【目指す生徒像】自立のために自律できる生徒

富士見台中学校HP

## つるせ台小学校の授業に学ぶ ～3つの「S」 Switch Speed Smart～

つるせ台小学校は令和5・6年度と埼玉県教育委員会の委嘱を受け、体力向上に関する研究に取り組んできました。その研究発表として、11月22日(金)、体育の授業公開(2・3・5年)及び研究発表がありましたので、参観してきました。その日は2年、3年、5年と授業が公開されていましたが、どの授業も子どもたちが生き生きと活動し、しっかり汗をかく授業、できる喜びを味わう授業でした。つるせ台小学校の先生方が一丸となって取り組んできた研究が、子どもたちの健やかな成長につながっていることを実感した素晴らしい授業と研究発表でした。

その中で最も衝撃を受けたのは、2年生のリレーの授業でした。その衝撃を、タイトルの「～3つの「S」 Switch Speed Smart～」と表してみました。以下、その具体を紹介します。

### 【Switch】

先生の話を聴くときは、先生におへそを向けて静かにより姿勢。先生の話が終わったらすぐに活動に移る。グループの仲間と話し合う、自分の番が来たら全力で走る、終わったら一生懸命応援する。その時に応じた自分の活動や役割を理解して、適切に行動することができていました。ぼーっとしていないのです。

### 【Speed】

全体集合、場所移動、準備や片付けなど、よく走っていました。でも、慌てていない、危なっかしくないのです。素早くてきぱき行動していました。限られた授業時間で最大の効果を発揮するには、マネジメントの時間を削り、主たる活動に時間をかけることは当然のこと。無駄を最大限省くよい動きでした。

### 【Smart】

今回はリレーといっても障害物リレーでした。コース内にハードルやマットなどをどのように配置するか、各グループで相談して決めていきます。勝利を目指してグループみんなで話し合い、そして折り合いをつけながら話し合っていました。また、授業終盤には各グループで学習を振り返り、笑顔で生き生きと話し合っていました。

小学2年生といえ、8才です。8才でこれだけできるとなると、台中に進学してくるときにはどれだけ成長しているのか、と考えただけでワクワクします。担任の先生はもちろん、つるせ台小学校の先生方はこうやって子どもたちを鍛えてくださっているのだと感動しました。

さて、台中生のみなさん、あなたはどうか。

＜埼玉県新人兼県民総合スポーツ大会結果＞

柔道

＜男子団体＞ 第3位

2回戦 対さいたま南浦和中 5 - 0

3回戦 対皆野中 5 - 0

準々決勝 対川口安行東中 5 - 0

準決勝 対埼玉栄中 0 - 4 (1引き分け)

第3シード決定戦 対川口西中 1 - 3 (1引き分け)

＜男子個人＞

＜女子個人＞

＜ふじみ野杯中学校柔道錬成大会＞

＜男子団体＞ 優良校 富士見台中

＜女子団体＞ 優秀校 ふじみ野柔道クラブ・富士見台中合同

＜男子個人＞

＜男子3年個人戦＞

＜女子個人＞

＜富士見市民健康増進スポーツ大会＞

柔道

○

＜富士見市民健康増進スポーツ大会 中学生選手権・市長杯＞

柔道

○

＜富士見市健康増進大会＞

女子バレーボール 第1位

＜富士見市民スポーツ大会＞

ソフトテニス中学2年生女子の部

○

＜郷土を描く児童生徒美術展＞

○

＜富士見市英語暗唱・弁論大会 弁論の部＞

○

＜富士見市児童生徒社会科展＞

○

＜科学教育振興展覧会（入間地区）＞

○

1月の行事予定

1月	1	水	元旦 冬季休業日	部x
	2	木		部x
	3	金		部x
	4	土		
	5	日		
	6	月		
	7	火		
	8	水	始業式 (始業式・学活・清掃)	部x
	9	木	給食開始日 6時間授業 3学期時間割開始(3校時~) (①②学活・集会 木②~⑤)	
	10	金	45分日課 清掃なし 完全下校 13:30 4時間授業(金②~⑤)	部x
	11	土		
	12	日		
	13	月	成人の日	
	14	火		
	15	水	専門委員会 (月①~⑤金⑥)	部x
	16	木		
	17	金		
	18	土		
	19	日		
	20	月		
	21	火	生徒朝会	
	22	水	45分日課 3年私立高校入試集中日(1限後下校)	部x
	23	木	1年スキー宿泊学習事前指導④(給食後下校) 3年私立高校入試集中日(1限後下校)	
	24	金	1年スキー宿泊学習	
	25	土	1年スキー宿泊学習	
	26	日		
	27	月	1年振替休日	
	28	火		
	29	水	45分日課	部x
	30	木	3年保護者会⑥(5限後下校)	
	31	金		

学校制服改定のご連絡

本校では、保護者や地域の方々、生徒や教職員の代表による制服検討委員会において、来年度新入生から着用する新制服の検討を重ねてきて、以下の通り、新制服が決定しましたので、ご紹介いたします。

【台中65年の歴史と伝統を受け継いだ新制服】

- ・上着は、濃紺を基調とした、ブレザータイプです。
- ・ネクタイは、「青」を基調としたストライプ柄です。
- ・ボタンには、「FUJIMIDAI J.H.S SINCE1960」という文字と校章が入っています。
- ・スカートとスラックスは、青・赤・緑とすべての学年色を配色したチェック柄で、同柄となります。

